



Simone Wahl  
Ressort Marketing, Finanzen und IT

**Regio-Turnfest 2024**

Postfach  
4107 Ettingen

+41 79 508 05 97  
simone.wahl@rtf24.ch  
www.rtf24.ch

## **Pressemitteilung vom 19. Juni 2023**

In einem Jahr, vom 21. - 23. Juni 2024, findet in Ettingen das Regio-Turnfest statt. Erstmals nach 1995 wird Ettingen wieder zum Mittelpunkt für die ganze Turnerfamilie und die gesamte Bevölkerung der Region.

*Simone Wahl*

Am 19. Juni 2023 informierte das Organisationskomitee zum aktuellen Stand der Vorbereitungsarbeiten. Symbolisch trifft man sich beim Amselfels, wo der Verein Regio-Turnfest 2024 die Renovation einer Feuerstelle und Bäume für die Aufforstung sponsert.

### **Ein Beitrag für die Nachhaltigkeit**

"Mit der Feuerstelle und der Pflanzung von Bäumen leisten wir einen Beitrag zur Nachhaltigkeit, sprechen einen Dank der Bevölkerung aus und setzen ein Zeichen für das Fest und die Gemeinschaft", führt Patrick Degen aus. Die Bevölkerung von Ettingen und Umgebung wird sich so noch viele Jahre an den Anlass erinnern. Insbesondere mit dem Bäumen wird auch die nächste Generation noch etwas vom Anlass haben und die Feuerstelle lädt heute schon alle zum Verweilen ein.

### **Sportliches Programm steht**

Die Planungsphase schreitet zügig voran und so wurden in der Zwischenzeit für fast alle Wettkämpfe geeignete Plätze gefunden. Es werden für die Erwachsenen Vereinswettkämpfe in verschiedensten Turndisziplinen stattfinden wie Leichtathletik, Geräteturnen, Gymnastik, Aerobic sowie Fachtaste in Korbball, Unihockey und Allround. Ebenso werden Fit und Fun-Wettkämpfe sowie Nationalturnen angeboten und es wird ein 3-Spiele-Turnier geben. Am Sonntag finden die Jugendwettkämpfe statt. Im Herbst können sich interessierte Vereine für die angebotenen Disziplinen anmelden. Willkommen sind nicht nur Vereine der Region, sondern auch Vereine aus der ganzen Schweiz. Die Besucherinnen und Besucher dürfen sich auf spannende Wettkämpfe und tolle Darbietungen freuen.

### **Aktivitäten rund um das Regio-Turnfest**

Nicht nur den teilnehmenden Turnvereinen wird an den drei Festtagen ein tolles Programm geboten. Auch für Familien und Nicht-Turnerinnen und Turner lohnt sich ein Besuch: Attraktionen rund um das Regio-Turnfest bieten ein abwechslungsreiches und unterhaltsames Programm. So ist heute schon sicher, dass am Freitagabend sowie auch am Samstagabend eine ausgelassene Partystimmung im Festzelt herrschen wird. Das genaue Programm und die Highlights bleiben vorerst aber noch geheim.

### **Feinplanung in Angriff genommen**

Das OK-Präsidium, Evi Meier und Patrick Degen, freuen sich, dass in den letzten Wochen die Grobplanung abgeschlossen wurde und nun die Phase der Feinplanung beginnt. "Wir sind froh und dankbar, dass wir die Zustimmung der Landbesitzerinnen und -besitzer erhalten haben", erzählen die beiden, "nun können die nächsten Schritte angepackt werden". Auch im Bereich Bau und Sicherheit werden Konzepte erarbeitet. Grösste Sorgfalt und Priorität genießt das Evakuierungskonzept und die präzise Steuerung der Bewegungswege der Besucherströme: Es werden rund 6'000 Besucherinnen und Besucher sowie ca. 4'000 Teilnehmerinnen und Teilnehmer inkl. Jugend erwartet.



Simone Wahl  
Ressort Marketing, Finanzen und IT

**Regio-Turnfest 2024**

Postfach  
4107 Ettingen

+41 79 508 05 97  
simone.wahl@rtf24.ch  
www.rtf24.ch

**Ausblick: Auf der Suche nach Sponsoren und Helferinnen und Helfer**

Erste Sponsoren konnten bereits für den Anlass gewonnen werden. In den nächsten Monaten wird die Suche intensiviert. "Es ist grossartig, dass wir bereits erste Sponsoren gewinnen konnten", freut sich Patrick Degen. Interessierte Sponsoren dürfen sich gerne an den Sponsoringverantwortlichen, Andreas Christen, wenden erwähnt Patrick Degen. Natürlich braucht es für die Durchführung dieses Anlasses im nächsten Jahr viele helfende Hände. Die Suche nach Helferinnen und Helfer startet nach den Sommerferien informiert Evi Meier.

**Informationsveranstaltung für Landeigentümer/innen und Anwohner/innen**

Im August 2023 findet zudem eine Informationsveranstaltung statt. "Wir wollen frühzeitig informieren und die Bedenken und möglichen Sorgen der Landeigentümer/innen und Anwohner/innen entgegennehmen, um diese in unserer Planung berücksichtigen zu können", sagt Evi Meier.

Möchtest du jederzeit auf dem Laufenden bleiben und keine News verpassen? Dann folge uns auf facebook, instagram und besuche unsere Webseite [www.rtf24.ch](http://www.rtf24.ch).